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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎古澤利治　会報・広報委員長◎後藤卓也　委員◎結城佳紀　伊藤秀有　

金子会長挨拶 プログラム

　皆様こんばんは。
　本日は、今年度最終例会です。ようやく本年
度のゴールです。この日を迎えられたのは一重
に皆様のお陰です。この場を借りて感謝申し上
げます。

　最終例会をここ札幌で行える事は本当に幸せな事だと
思います。少ない参加者となりましたが、今後の山形RC 
の事を思い且つ残念ながら出席でなかった会員の分も楽
しんで帰って頂きたいと思います。
　拙い会長でしたが、１年間山形イブニングRCの運営に
ご協力頂きましてありがとうございました。

　お蔭様で、札幌最終例会も無事滞りなく終了
し、ようやく幹事としての務めを終えることが
出来ました。
　振り返ると……今年度当初は、１年間務め上
げられるか不安な思いでいっぱいでした。RC

活動自体理解が出来ておらず、まさしく右も左も分から
ないまま、そんなレベルで幹事という大役を果たせるの
か……毎日が不安の中、金子会長と二人三脚でスタート
したのをついこの間のように思い出します。
　そんな中でも、今年度の一つのテーマとして「委員会
組織をもっと活発に、各委員会がさらに機能するには……
その潤滑剤になるべく幹事の役目とは？」という自分な
りの課題を設け、挑戦することを決意……。
　そこで、会長をはじめ各大委員長のご理解とご協力を
頂きながら、各委員会毎に目標や役割の確認等をするた
めの懇親会を開催し、情報の共有化を図りながら進めさ
せて頂きました。結果としては、そんな思いとは裏腹で、
幹事としての未熟さ不甲斐無さを痛感、まだまだ全会員
の皆様とのコミュニケーションが上手くとれていなかっ
たと反省ばかりです。
　しかしながら、金子会長や大委員長の皆様から幾度と
なく支えて頂き、それがあったからこそ何とか走ってこ
られ、同じ年度の同志として充実した１年間でもありま
した。
　次年度はいち会員として、自分の役割を果たせるよう
引き続きRC活動を行っていきたいと思います。
　最後に、様々な経験をさせて頂いたこと、皆様からの
ご理解とご協力を頂いたこと、全てに感謝です。
　金子会長、大小委員長の皆様、そして会員の皆様、１
年間本当にありがとうございました！

◆出席報告

鈴木幹事御礼

＜次第＞
札幌　日本料理「花遊膳」にて
18:30 開会点鐘 金子会長
18:31 会長挨拶 金子会長
18:33 幹事報告 鈴木幹事
18:35 委員会報告
18:36 閉会点鐘 金子会長
 ＜懇親会＞
 乾杯　 結城会員
 歓談
 中締め 池野会員


